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Résumé:

Le présent article tente de traiter le rapport entre culture/ texte littéraire ainsi que les méthodes
et les approches d'analyse littéraire ; et ce, en insistant sur l'ouverture sur la critique littéraire du texte
dont la charge culturelle, souvent mis a part pour ne pas dire marginalisée , est présente a travers ses
indices, son enracinement a 1’ancien patrimoine critique qui s’est penché sur la littérarité, et a travers
sa contribution et son statut comme critique culturelle occupant une place d’envergure au cours de
I’évolution de la critique du texte.

Les mots clés : Texte, culture, critique culturelle, recherche de sens, ouverture.
Abstract:

This article attempts to deal with the relationship between literary culture / text and methods and
approaches to literary analysis; and this, insisting on the opening to literary criticism of the text whose
cultural charge, often put aside, if not marginalized, is present through its clues, its rootedness to the
ancient critical heritage that has tended on literature, and through its contribution and its status as a
cultural criticism occupying a prominent place during the evolution of the criticism of the text.

The Key words: Text, culture, cultural criticism, search for meaning, openness.
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